

PRESSEMITTEILUNG

Ich packe meinen Koffer und nehme mit: einen Weltrekord

schauinsland-reisen will auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival den größten Reisekoffer der Welt bauen

Duisburg, 31. August 2023 — schauinsland-reisen lüftet das Geheimnis um seinen nächsten Weltrekordversuch: Auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival, das vom 14. bis zum 17. September am Hockenheimring steigt, will der Reiseveranstalter den weltweit größten Nachbau eines Reisekoffers präsentieren. Der Koffer soll gemeinsam mit Lukas Podolski, dem Mitorganisator des Festivals, enthüllt werden. Der Weltrekordversuch von schauinsland-reisen bildet damit ein weiteres besonderes Highlight auf Deutschlands größtem Musikfestival.



BU: Lukas Podolski will gemeinsam mit schauinsland-reisen hoch hinaus. Beim GLÜCKSGEFÜHLE Festival, Deutschlands größtem Musikfestival, präsentiert Poldi den nächsten Weltrekordversuch des Reiseveranstalters.

Foto: GLÜCKSGEFÜHLE Festival

Die Vorbereitungen für den nächsten Weltrekordversuch von schauinsland-reisen laufen seit Monaten, in der kommenden Woche beginnt die heiße Phase. Dann starten am Hockenheimring die Aufbauarbeiten für den weltweit größten Nachbau eines Reisekoffers. „Zu einem so spektakulären Event gehört einfach auch ein spektakulärer Weltrekordversuch und natürlich hat er bei uns etwas mit Urlaub zu tun“, erklärt Touristikchef Andreas Rüttgers und fügt augenzwinkernd hinzu: „Wer kennt es nicht? Egal wie groß der Koffer ist, er ist immer zu klein für all das, was man gerne mitnehmen würde. Deshalb sind wir auf die Idee gekommen, den größten Reisekoffer der Welt nachzubauen.“

Ob damit tatsächlich ein neuer Weltrekord aufgestellt wird, entscheidet sich auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival am 16. September. Um 15 Uhr startet die offizielle Weltrekordabnahme, bei der das REKORD-INSTITUT für DEUTSCHLAND (RID) Maß nehmen und das Ergebnis verkünden wird. Lukas Podolski freut sich schon auf den Weltrekordmoment: „Endlich mal ein

PRESSEMITTEILUNG

Koffer, in den ordentlich etwas reinpasst“, scherzt er und kündigt an: „Wenn damit ein Weltrekord aufgestellt wird, muss das natürlich ordentlich gefeiert werden.“ Schauplatz für den Weltrekordversuch ist der schauinsland-reisen Happy Beach, wo verschiedene kostenlose Aktionen für ein Urlaubsflair der besonderen Art sorgen werden. Die Besucher können sich dort unter anderem schminken oder coole Festivalfrisuren flechten lassen, verschiedene Spiele wie Cornhole machen oder gemütlich in Hängematten chillen. Darüber hinaus gibt es einen Fotopoint, um besondere Erinnerungsbilder zu machen.

Auf den Festivalbühnen sorgen außerdem zahlreiche Stars für Partystimmung. Auftreten werden Künstlerinnen und Künstler wie Sarah Connor, Nico Santos, Sido, Marteria, Zoe Wees oder die DJs Felix Jaehn, Alle Farben und Robin Schulz. Auf dem eine Million Quadratmeter großen Festivalgelände werden insgesamt bis zu 100.000 Musikfans erwartet.

Zusatzinfo für Pressevertreter: Wenn Sie sich für die Weltrekordabnahme am Samstag, 16. September 2023, anmelden möchten, senden Sie uns dafür bitte eine Antwort-E-Mail an: presse@schauinsland-reisen.de

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.